

Meilleurs garages de France 2019



Le garage d'Île de France, AMS, situé à Montreuil, a été élu meilleur garage de France avec une note totale de 4,88 sur 5.

Les devis sur-mesure et détaillés envoyés sur la plateforme de garages en ligne autobutler.fr contribuent à la satisfaction des automobilistes. Cela permet aux garages de recevoir en général la note maximale de 5 étoiles.

Ainsi en 2018, le travail qualitatif et le service client du garage AMS de Montreuil en Île-de-France lui a permis d'obtenir une note totale de 4,9/5 de la part des utilisateurs d'Autobutler.

Cette liste des 10 meilleurs garages illustre bien le travail fourni par ces garages au long de l'année 2018. Ces derniers s'emploient toujours plus à satisfaire les automobilistes. Dans les avis laissés au garage AMS, on remarque que les compliments des automobilistes s'orientent sur des aspects comme l'accueil, la courtoisie et le professionnalisme du garagiste.

Même si les réparations automobiles sont stressantes pour les automobilistes, génèrent de l'incompréhension et de nombreuses incertitudes, la possibilité de comparer plusieurs devis aide à augmenter significativement la satisfaction client. Si vous regardez les notes laissées par les automobilistes aux meilleurs garages de France, vous remarquerez que la majorité d'entre eux laissent souvent la note maximale de 5 étoiles.

Les avis positifs attirent plus de clients

« Quand les garages sont évalués sur internet, leur crainte est d'essuyer de mauvais avis ; cependant, c'est l'inverse qui se produit la plupart du temps. En effet, la majorité des clients laissent des avis très positifs aux garages. Les garages les mieux notés possèdent alors un avantage concurrentiel par rapport aux autres garages du secteur » souligne M. FEDDERSEN.

Les automobilistes qui prennent rendez-vous avec des garages présents sur des plateformes comme autobutler.fr trouvent que la description détaillée des devis et des réparations qui seront effectuées aident à mieux comprendre celles-ci. Les garages reçoivent ainsi des clients

qui se sont déjà familiarisés aux détails de la réparation et auront donc adapté leurs attentes. En pratique, on observe moins de réclamations et de clients insatisfaits.

Le meilleur garage de France se trouve en Île-de-France

Les automobilistes ont élu le garage de Montreuil, AMS, comme meilleur garage de France avec une note de 4,9 sur 5. En un an, le garage a recueilli des avis illustrant tout le travail mis en place pour fournir aux clients une expérience positive.

Les 10 meilleurs garages de France

Classement	Garages	Code Postal	Ville	Note
1	AMS	93100	Montreuil	4,88
2	Centre Auto de la Fourragère		13012 Marseille	4,71
3	Garage Serein	95870	Bezons	4,70
4	GMS Autoservice	93700	Drancy	4,65
5	Euro Repar - Auto Concept	91270	Vigneux-sur-Seine	4,57
6	Garage Auto Bon Accueil	93200	Saint-Denis	4,52
7	Euro Repar - Auto Malin	33700	Mérignac	4,50
7	Centrauto 06	06300	Nice	4,50
9	Euro Repar - Car Service	94140	Alfortville	4,33
10	Euro Repar - Gilbert Auto Service	69780	Saint Pierre De Chandieu	3,91

Comment le classement est-il réalisé ?

Le classement est déterminé en fonction de la moyenne des notes laissées par les automobilistes. Nous avons pris en compte les notes reçues entre le 1^{er} janvier 2018 et le 14 janvier 2019 (date de réalisation du classement). Pour départager les garages, nous pouvons aller jusqu'à la 6^{ème} décimale. Seuls les garages avec un minimum de 10 avis clients ont été inclus dans ce classement.

Ce que les automobilistes écrivent à propos d'AMS – Montreuil

" Super garagiste le délai est respecté le prix est très intéressant garagiste très agréable je le recommande vivement", écrit Eliaou en décembre.

" Très bien reçu, m'a pris en avance, prix du devis respecté", écrit Djibre en octobre.

" Très agréable, m'a proposé un véhicule de remplacement, j'ai préféré attendre sur place, a veillé à ce que je n'aie pas froid, est venu m'allumer la télévision. . . Il s'est consacré à mon véhicule de manière soignée je pouvais l'apercevoir de là où j'étais, un très bon lieu à conseiller" écrit Nelly en octobre.

" Très professionnel , courtois , explicite ! Très bon garagiste", écrit Gherras en octobre.

" Supers bons conseils, très à l'écoute et arrangeant, voiture de courtoisie prêtée gratuitement... Prix abordables... Rien à redire si ce n'est parfait ! J'y retournerai :)", écrit Duvernois en août.